

Visee・Viseeこまつ ニュースレター

NPO法人石鎚スクエア

・就労継続支援B型事業所Visee
西条市三津屋444番地10

☎ & fax : (0898) 52-7377

・就労継続支援B型事業所Viseeこまつ
西条市小松町新屋敷甲344番地3

☎ & fax : (0898) 76-3130

Eメール: visee@grace.ocn.ne.jp

HP: <https://visee-style.jp>

第97号

2025 R7.1



新年あけましておめでとうございます

一人一人の輝きを千カラに!

今年は巳年ですが、「巳」は12支の6番目で、蛇を表し古来より豊穰や金運をつかさどる神様としてまつられることもあり、神聖な生き物として認識されています。たくましい生命力と脱皮するたびに表面の傷が治癒していくことから、医療、治療、再生のシンボルともされているそうです。また、蛇の抜け殻を財布に入れておくと、金運が上がるとも言われています。本年も粘り強く、辛抱強く就労支援に取り組んでいくとともに、より一層、安全・安心な居場所づくりに向けて職員一同努めてまいりますので、引き続きご指導ご鞭撻の程、よろしくお願いいたします。

NEWS

第20回西条市社会福祉大会に参加

11月30日

この催しは、社会福祉法人西条市社会福祉協議会が主催し、多年にわたり社会福祉の発展に功労のあった方々を表彰し感謝と敬意を表すとともに、福祉関係者の連携と住民の「支え合いの力」により、誰もが安心して暮らせる福祉のまちづくりを推進することを目的に西条市丹原文化会館において開催されました。今年、西条市合併20周年記念の式典となり、順天堂大学教授谷本道哉先生による記念講演も行われました。Viseeは、展示室を利用した福祉施設等展示即売会に参加しました。販売した商品は、西条市特産の石鎚黒茶、むらさきいもなどを使ったパウンドケーキ、利用者の描いたハンドタオル・ビニコラコースター・プラバン・エコイスなどの雑貨です。同時に石鎚黒茶の試飲も行い、たくさんのお客様に石鎚黒茶の味を楽しんでいただけたと思います。当日は、一緒に参加した福祉事業所とも交流を深めることができ、とても充実した1日となりました。



「BOUTHACK×マルスコラ」ぶよぶよeスポーツ大会にオフライン出場

12月7日

えひめ障がい者eスポーツ地域拠点施設(中予地域)のマルスコラ様とicre8Squad(アイクリエイトスクアッド)様が共催で、「BOUTHACK×マルスコラ」ぶよぶよeスポーツ大会が、ホテルサンルート松山の芙蓉(ふよう)の間で開催されました。1度負けても敗者復活戦で勝ち上がることができるダブルエリミネーショントーナメントを採用した大会で、予選は3ラウンド先取、決勝は5ラウンド先取の対戦形式です。Viseeからは7名がエントリーしました。

オフラインでの参加に、試合前にはみんな緊張した様子でしたが普段通りのプレイをして対戦することができていました。一般の方も参加可能な大会だったので、かなりレベルの高い大会で予選を勝ち上がり決勝トーナメントに出場できたのは1名だけでした。決勝トーナメント出場者は、予選を勝ち上がっただけにプロレベルの選手ばかりでした。Viseeの決勝出場選手の結果は、1-5で残念ながら敗戦となりベスト16となりました。



つづき

ほとんどの選手が予選を通過できませんでしたが、緊張しながらも普段通りのプレイができたことは大きな自信につながったと思います。次回大会にはさらに練習をして自己ベストに挑戦してほしいと思います。

Visee旅 Newレオマワールド 12月6日

Newレオマワールドへの忘年会を兼ねたVisee旅は、お天気にも恵まれ、とても楽しい旅となりました。今回は全員で36名の大所帯。車5台に分乗し、レオマワールドを目指しました。レオマワールドに到着後は、皆でレオマの森でのランチバイキングです。牛タン、煮込みや海鮮丼、てこね寿司に鳥天などの日本各地の郷土グルメを堪能しました。みんな好きな物に夢中でおかわりをしてお腹いっぱいになりました。その後は各班に分かれてレオマワールドのアトラクションを楽しみました。事前に4班に班分けをして、自分たちでスケジュールや乗りたいものを決めていたため、落ち着いて行動することができました。そして、クリスマスツリーの点灯式に参加してレオマワールドを後にし、豊浜サービスエリアで夕食を取って家路につきました。

1班は、楽しい思い出づくり班。ランチバイキングの後は、お腹が重たくて、ゆっくりのスタートしか切れませんでした。事前に行動計画を立てていましたが、乗り物に一緒には乗れない人・そもそも乗り物に入れない人等がいて、計画通りには進むことができませんでした。けれども、ライドアトラクションでは、それぞれのペースで、レイクポートデキシークイーン・大観覧車・ゴカートなどに乗り、大満足。そして、ウエルカムプラザでは、家族や友達へのお土産選び。楽しい思い出をつくることのできた旅になったのではないのでしょうか。



つづき

2班は、絶叫大好き班でした。水上ジェットコースターのビバーチェから始まり、パイレーツ、室内ジェットコースターのスペースシップ2066、お化け屋敷、バードフライヤーなどに乗りました。集合時間まで時間があり、みんなと話し合っただけで最後は2回目のビバーチェに乗ってレオマのアトラクションを満喫しました。



日が沈んで辺りが薄暗くなってきた頃、全員がクリスマスツリー前に集合すると、点灯式が始まりました。そして、マライヤキャリーの「恋人たちのクリスマス」が流れると、みんな一段と盛り上がり、Visee旅(Newレオマワールド)のフィナーレとなりました。なお、3班と4班の様子は、次号に続きます。



野武士の独り言
ある日のことじゃった!

97

楽しいお正月が
アツという間に過ぎ
しめ縄飾りを
近くの公園の
大きなどうぶつさんで
はやしていただいたんじゃ
松の内が明けた
お休みの日
朝焼けの中に
大きなほのおが
まちのぼり
新しい年の運気を
招いてもらった
様じゃった
みんな元気で
素晴らしい年にな
りますように

Visee

Viseeアート展 in タオル美術館
開催中! 1/22~3月初旬